

08.02.2019, 15 : 04

# Sion : gare à vos oreilles, les vols de F/A-18 reprennent



Une dizaine de vols de F/A-18 vont de nouveau résonner dans le Valais central d'ici à la mi-mars. © KEYSTONE

**PAR FM**

**F/A-18** Une dizaine de vols de F/A-18 sont prévus d'ici à la mi-mars en Valais. Leur programmation dépendra de la météo.

Les F/A-18 vont de nouveau « frôler » le Valais. Une dizaine de vols de familiarisation sont prévus ces six prochaines semaines. Des exercices qui consistent à toucher la piste rapidement avant de redécoller. Une manœuvre haute en sonorité qui va heurter les oreilles des Sédunois.

Delphine Allemand, porte-parole des Forces aériennes, estime que le nombre de vols de F/A-18 programmé en Valais pour 2019 n'est pas supérieur à ce qui s'est fait jusqu'ici et rappelle que l'aéroport de **Sion** demeure un aéroport de décollage.

Leur programmation dépendra de la météo. Gare à l'hyperacousie...